EDITO RIAL

Meditación ante NAVIDAD

Una làgrima sobre las barracas

Hay un sello que dice: Gobierno General de las Plazas de Soberania, y luego una sanción de mil pesetas de multa impuesta con un alto, ejemplar y cristiano sentido de la justícia, por la autoridad del Dalegado Gubernativo en Ceuta.

Y después, las paredes de una pobre barraca derribada ante el asombro grande de la mañana, abierta a la gracía católica de diciembre: el tiempo por excelencía de los humildes, el tiempo de la Natividad del Soñor.

Cómo es posible que se haya perdido la sensibilidad de este

de la Natividad del Sonor.
¿Cómo es posíblo que se haya perdido la sensibilidad de este modo? Las paredes de esa barraca derribada, levantan torres y murallas de protesta; se nos ahondan en la raíz de los sentimientos más nobles, mitad eplauso para la Justicia mitad grito de verdadera indignación. Porque parece imposible que puedan auceder bajo el generoso espiritu que preside el caudillale de Franco, acciones y propósitos, como este que ha sido últimamente sancionado. mente sancionado.

mente sancionado.

Se dirá, como siempre, que es bien cómodo salir en defensa de los humildes, levantando en torno a sus situaciones de angustia, banderas sentimentales. Pero es sencillamente corresponder con ideales a quien sólo quiere saber de egoismo, porque no es así como haremos que triunfe so bre los hombres, sobre los pueblos el aliento y la bendición de Dios. Y esto es lo que no ha de olvidarse en modo alguno. Por nada ni por nadie. Ya es bastante triste vívir en una barraca para tener además que sufrir molestias por ella. Acaso sea éste de la vívienda en Ceuta un problema municipal y no sentimental. Conforme, pero mientras se resulve, no hay razón en el mun do que obligue a dejar a una pobre familia en la calle, aunque se esté cargado de derechos, de citaciones y de recibos atrasados; aunque tengamos de nuestra parte el criterio rigido de los Códigos y la aprobación de unos funcionarios judiciales ;aunque lo diga la misma Ley.

También ésta, yerra muchas veces, Por algo se ha dicho "summus jus summa injuria".

Hay muchas cosas nobles, bellas y justas que debiera decir

Hay muchas cosas nobles, bellas y Justas que debiera decir y no están en ella. No estaban para el mejor pensamiento de Roma en las Doce Tablas, ni lo siguen estando para estas Tablas nuestras que son las disposiciones por las que hemos de regirnos cada día. Habría muchas cosas más que llevar a sus artículos: la tolerancia, el sentimiento, la humanidad; la compasión y el respeto hacia el dolor humano. Pero to que no díga el Código, sí puede decirlo nuestro corazón que fue el primero y el más sagrado

asiento de todas las Leyes naturales.

El sentimiento pide en este caso y en todos los sucesivos, un poco de consideración para el prójimo, un poco también

de humanidad.

Va es por si trágico y singularmente sombrio, el tríste espectáculo de un deshaucio: los muebles en la calle, la intimidad de la familia, al desnudo, los enseres pobres y las ropas usadas expuestas a la fría y curiosa mirada de las gentes; pero es peor aún cuando al deshaucio sigue la violencia de la demolición, los golpes de píqueta que derriban las tablas secas que han servido de techo y cobijo y van apareciendo el ajuar modestisimo, lo preciso, lo estricto, las mantas, las maderas y las ropas calientes donde aún queda como un vaho tierno y emocionante de sueño, de dolores y de intimidad.

¿Puede ésto ser tolerado por muchos sellos del Juzgado mu-

¿Puede esto ser tolerado por muchos sellos del Juzgado municipal y por muchas llamadas de apremio que se exhiban?

Todo eso de la Ley dura e inflexible, no tiene sentido; no sirve ni convence para nada. Si es inflexible, es que ha perdido humanídad y no tiene razón de ser entre los hombres; que la apliquen en la selva donde es posible que tampoco se cumpliera. Que la hagan de nuevo y que tengan en cuenta a quienes se les unicas en licas. quiere aplicar.

quiere aplicar.

El santuario del hogar es sagrado; es como el arca santa de
la familia y habria que pedir respeto y casi veneración para su
recinto; al menos para todo lo grande y todo lo santo que ella
quiere significar, empezando por una protección más justa y más
alta que la de las mísmas Leyes.

Y todavia aún así, no nos parecería bastante.

Sé que este problema, urgente y angustioso de los hogares en Ceuta, pide y necesita con carácter de urgencia una radical e inaplazable solución.

pero mientras llega la hora de afrontarlo; mientras reemplazamos por viviendas dignas, las barracas misérrimas que hoy nos degradan, que se defienda la tran quilidad y la existencia de los que en ella viven: que se respete contra todo su hogar.

Que no hay cosa más triste y más lamentable para un hombre como para un pueblo, que el que tengan que recordarle con sanciones y precisamente en este cristianismo mes de diciembre, que hay que ser buenos y genero sos con los humildes, que hay que tener sobre todas la cosas sentimientos en el corazón y no que tener sobre todas esperar que haya de venir una orden de la autoridad, a recordarnos la caridad por decreto.

IRFORMACION DIARIO DE LA MAHARA BRAFIED Y DE

AñoXI-Húm. 3.163

Centa, Domingo 24 de Diciembre de 1944

Los alemanes atacan duramente en los sectores de Wiltz y Bastogne

Los aliados ganan terreno en los Altos Vosgos

Se libran grandes batallas en la zona de Malmedy

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, - Comunicado:

"En el sector de Monchau se

han desarrollado ayer combates locales sin importancia.

En las cercanias de Hafen el enemigo ha ganado algún terre-no no intentando irrumpir nuevamente en el sector de Stavelot, míentras el empuje alemán en dirección norte aumenta. Witch, Stavelot y Malmedy están en nues tras manos.

Prosigue la lucha en el sector de Laroche. El adversario ataca duramente en los sectores de Wiltz y Bastogne, uitch ha sido

cercado y el enemigo continúa el avance habíendo rebasado Bastogne y prosigue su marcha en dirección Oeste.

Al este de Saargemund se ha ocupado Witweiler. Se ha ganado terreno en los altos Vosgos, por el sur de Lapoutrie, donde se ha limpiado de enemigos el pueblo de Chapelle.

Los cazabombarderos efectua ron vuelos de apoyo atacando

(Pasa a la página 6)

La señorita Carmen Franco Polo. hija del Generalísimo, fué presentada ayer en sociedad

CON ESTE MOTIVO SE CELEBRO UNA FIESTA INTIMA

Madrid, 23. — Anoche se pre sentó en sociedad Carmen Franco Polo hija de S. E. el Jete del Estado, en una fiesta intima ofre cida con la presencía de bellas muchachas reunidas. A las doce del contro de la contro del contro de la contro del contro de la contro del contro de la c entraron en los salones el Caudillo y su esposa. Había una multitud de canastillas y flores y profusa ilumínación en el salón.

En la madrugada se sírvió una

Carmen Franco servirá personalmente la comida a trescientos vie jecitos de un asilo de ancianos

Nuevo donativo del Caudillo para los familiares de los presos y penados

Para retirar las prendas de abrigo y útiles de trabajo pignorados en el Monte de Piedad

Madrid, 23. Hace pocos días S. E. el Jefe del Estado des-tino la cantidad de 250.000 pese-tas para que por mediación del radas en el Monte de Piedad. Patronato Nacional de Presos

Con el deseo de que este be-neficio llegue a los lugares más alejados y a la mayor cantidad posible de dichas humildes famílías, S. E. el Jefe del Estado ha entregado ayer al presidente del Patronato Nacional de Presos y Patronato Nacional de Presos y Penados la cantidad de 250.000 pesetas que puso en sus manos al cumplimentarle las Cajas de Ahorro Benéficas, con objeto de secundar con ello su generosa inf-

Ampliada así la posibilidad de extender el generoso deseo Caudíllo se procederá a organizar lo rápidamente en las oficinas de todos los Montes de Piedad de España. — CIFRA.

Esta noche Se ha establecido un frente en el sector de Echternach, Osweiler y Berdod, al oeste y sur de Echternach.

Los villancicos que con tan ingénua belleza nos anuncian la buena nueva, nos traen tam bién la emoción de esta Noche majestuosa de hoy. españoles volvemos a encon-trarnos alrededor del ancestranos alrededor del ances-tral fuego sagrado del hogar, para rendir en el altar de nuestros corazones y en la intimidad de los queridos seres la ofrenda jubilosa de nuestra adoración al divino Niño, Hijo de Dios.

Desde que España volvió a recencontrarse con el fundamental sentido católico que otrora la animara en todas sus empresas, desde que volvimos a crear el culto de la familia, esencia de todo principio cristiano, gracias a la obra genial de nuestro Cau-dillo asistido por la Providen-cia, nuestras tradicionales fies tas populares y religiosas han logrado recobrar su prestigio de antaño, su fervoroso contenido espíritual, la maravi-llosa fe que se traduce bien en oraciones o en villancicos

en oraciones o en villancicos de la calle, alma del pueblo español que a veces vive la fiesta haciéndola rito pagano para adorar a Dios.

Así, esta noche es Nochebuena. Con el corazón límpio, sencillamente, acudamos a la fiesta católica, alimentemos las hogueras simbólicas de la noche grande con las ascuas de nuestro entusíasmo, de nuestra fe. de nuestro pade nuestra fe, de nuestro pa-triotismo; cantemos al Señor. Pero en el desbordamiento de nuestro júbilo no olvidemos un solo momento a los pobres un solo momento a los pobres que también tienen el alma dispuesta para llenar sus hogares de calor navideño, y que carecen, en infinitas ocasiones, de lo preciso con que sustentarse. Y aún menós hemos de olvidar a los niños que merecen el primer puesto de henor entre las divinas ofrenhonor entre las divinas ofrendas. Esta noche es Nochebuena y mañana es Navidad. Des-gránanse los villancicos y la ciudad vibra al sonar de ca-rrizos y panderos. En la noche maravillosa entonemos nues-

maravillosa entonemos nuestro aleuya emocionado tan
antiguo, que es de hoy y de
todos los tíempos.

Va a nacer el Niño. Un
solitario lucero ilumina nuestro espiritu y nos conduce hacía la gruta del gram amor.
Que nuestro corazón esté limpio de mancilla si ha de tener pío de mancilla sí ha de tener su puesto en el corro de los pastores mientras la noche se enciende de luces y de canciones, abierta al milagro...

Consejo de Jefe del Estado bajo la presidencia de S.

Madrid, 23. -- En la Vicese-cretaria de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referen cia del Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Fueron tomados los siguientes

Presidencia. Decreto sobre jurisdicción de los Tribunales de raza de los territorios españoles del Golfo de Guinea.

Transmisión a las Cortes de proyecto de ley sobre concesión de pensión extraordinaría a do-ña Isabel Hernández, viuda de

Decreto sobre don Juan Fontan Lobe.

Tribunales de Remisión a las Cortes sobre el presupuesto de los territorios españoles del Golfo de Guinea pa año 1945.

Decreto sobre presupuestos

(Pasa a la página 6.)

AVISO

Hoy domingo por sesiones en la forma siguiente:

A las 6 numerada A las 7,45 numerada A las 9,30 sin numerar A las 11,15 sin numerar

METRO GOLDWYN MAYER presenta la formidable pelicula

Mas fuerte que el orgullo

La gran pareja romántica GREER GARSON LAURENCE OLIVIER Muy bien secundados por un soberbio elenco, en una comedia que provoca la risa, inspirada en la novela de Jane Austen leida y admirada por más de diez millo-nes de lectores.

nes de lectores.

No deje de ver hoy en APOLO esta magnifica película.

Completa el programa el divertido y bonito dibujo

LA CONCIENCIA DE POPEYE

Una exclusiva de la casa

Próximos estrenos. LA ESCUELA DE LA VIDA formidable pelicula por Gusti Hu-bert y Siegfried

|| Sensacional !! || Extraordinaria !!

QUE VERDE ERA MI VALLE La maravilla de la cinematogra-fía. Película única que ha sido galardoneada con seis primeros premios por la Academia de Ary Ciencias de Hollywood.

ICOMERCIANTES! INDUSTRIALES!

Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales. José M.* Aymat.

Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Cantos.

Q. de Llano, 2, 1. Tf. 817

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

Vinda de Liopis que falleció en Madrid el día 19 del actual, después de haber sido confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Sus hijos: doña Mária, don Felipe y don Míguel; hijos políticos: don Germán Yravedra y Pérez de la Reguera, doña Carmen Latorre y doña Teresa Hervás; nietos, biznietos, sobrinos y demás parientes.

Suplican una oración por el eterno descanso do su

Las misas que se celebren a partir del día 24 de' corriente, en la Iglesía de San Francisco, a las ocho y media
de la mañana, los días la borables y a las nueve, los festivos; a continuación del novenario serán las Gregorianas,
aplicadas por el eterno de scanso de su alma.

Le han sido concedid as las Indulgencias en la forma

VIDA RELIGIOSA Gobierno General de las

SANTORAL DEL DIA

24 de diciembre. IV pomingo
de Adviento. — Santos Gregorio.
presbitero, Luc'ano, Metrovio,
Pablo. Genoblo, Teclino, Druso,
mártires.— Vigilia de Navidad.—
Privilegiado de primera ciase. —
Ornamentos morados.

DOMINGO CUARTO DE AD-

Dos ideas capitales dominan en Misa de este cuarto domingo Adviento. Como se avecina. Ilegada de nuestro Libertador

la llegada de nuestro Libertador y Redentor, debemos excitar en nuestra alma deseos de recibirle dignamente. Y cómo recibirle así? Lo indica el Evangelio, a saber, mediante el bautismo de penitencia, éncaminado a la purificación de los pecados.

Ahora bien, los elementos integrantes de la penitencia cristiana son: Recuerdo preciso de las faltas —arrepenitmiento sincero—acusación leal —propósito firme— y satisfacción justa. Los israelitas que, llenos de compunción y de fe en el Mesias, se postraban a los pies del Bautista, nos dan un hermoso ejemplo de estas disposiciones necesarias estas disposiciones necesarias para recibir dignamente al Me-

TIEMPO DE NAVIDAD.

El périodo o tiempo de Navidad corre desde el 24 de diciembre, hasta el 2 de febrero siguiente, vigilia de esta solemnisima flesta, en que se celebra la Purificación de María y la Presentación de Jesús en el Templo. Los dos misterios centrales de este tiempo son el Nacimiento del divino Niño y su Epífanía o manifestación a los Reyes Magos, y por ellos a la Iglesía y al mundo entero. Vienen a ser como un regalo de valor infinito que el Padre celestial hace a la humanidad calda, llevado de su amor. "Tanto amó Díos al mundo que le dió su Unigenito Hijo".

La sagrada Murgia ve en el

La sagrada liturgia ve en el Parvulito candoroso y encantador de Belén, recostadito sobre las de Belen, recostadito sobre las pajas del pesebre, no un ser débil e impotente sino al Rey de la gloria, que lleva en sus hombros el principado del universo, al Admirable, al Consejero, al Dios fuerte al Principe de la paz, que viene a pacificar a Dios con los hombres, al cielo con la tierra; para lo cual con su diestre. rra: para lo cual, con su diestre-cita levantará en peso a la huma-nidad, caída en el abismo de to-das las miserias, hasta las alturás sublimes de la fillación divina

Al lado de este Parvulito nos presenta la misma liturgia a Ma-ria, su Madre que, con un pro-digio único, le ha dado a luz sir detrimento de su Inmasor la Virdelimento de su inmasor la Virginidad, lo ofrece a la adoración de los Magos, le alimeria, le educa, le prisenta en el lemblo, le libra del furor de Herodes y salva su vida en Egipto, vive cor El en azare, dura te unos 30 años y obtiere de El en Gana el primer miliaro. Todos estos misterios du descencia de Jasos juncia y addiescencia de Jasos juncia primer miliaro. misterios du distince de la infancia y adelescencia de Jesús junto, con el de la Circuascistón e imposición de este sublime nombre, ván desfilando a nuestros ojos en el Tiempo de Navida? y despiertan en nuest as almas sentimientos y afectos de admiración y alegra muy intima, d e profunda adoración y de gratitud, al par que nos excitan suavemente a la imitación de las virtudes que nos ensaña en su infarcia, de pobreza humildad, mortificación, pureza, obediancia, laboriosidad y amor al sacrificio.

VIGILIA DE NAVIDAD

Es ad able " sorpreadente la gradación con que la Igiesia va la gradación con que la Iglesia va preparando la aparición en el mundo de Josu 1. 150 Sol refuigente de justína y santidad y Bey inmortal de los siglos. Jnaugura el Alvínto con esta especie de procura a mundial: "Verida a adorar al Rey que va a venir". Quince días después urge la invitación diciende: "El Señor está cerca, venida a adorarle". Cinco días antes de su llegada pos cerca, veníd a adorarie". Cínco días antes de su llegada nos dice: "Animo, transcurrídos cinco días llegará nuestr) Señci". En la antevigila exclama alberozada: "Ya so cumpiteron todas las cosas inuuciadas a la Vírgen María". En esta Vígila, llena de inmenso jucile nos avisa de que "Mañana veremos su ciptia"; y meñana nos dirá, en el exceso de

"Mañana veremos su d'oria" y rachana nos diré, en el exceso de su alegría: "Gristo ha nacido para nosotros, veníd a adorarle"...
En su Martir dogio anuncia con inusitada solemnidad el Nacimiento de Nuatro Señor Jesucristo, como el hecho cumbre de la historia de la humanidad, como la linea dirisoria de embos Tostamentos. Autir de y Nosca.

SANTORAL DE MANANA

La Nativi i de Nuestro Señor Jesuoristo. -- Sonta Anasteria, martir.—Hoy se abren las Vela-ciones.—Es fiesta Doble de pri-mera clase con Octava priviegna-da de tercera clase.—Ornamentos

NATIV DAD DEL SEROR

Belén se nalla envuelta en la más profunda oscu. dad, y sus moradores 77 ran cerrado sus puertas al Hussned divine, gezan de una paz vana, que se será turbada por los conciertes angéifcos. La nuche, en su veluz caen este momento supremo el corizón de la Vírzin se ve iru cat d de deligis inefables y en rx-

truis divince. Se abren 's cicios voruta y nava en la l'era el dijo de Díos, en forma de preciso Niño, de cuyo corazón se elevan al Padre celestíal las primeras voces encaminadas a preparar la salvación del mundo, mientras que los Angeles le rinden sus más profundos homenajes y entonan el cántico: "Gloria in excel-

Nace el divino Infante para glorificar a Dios y los hombres. Por el sólo hecho de su nacimiento rinde a Dios una gloría infinita,

Piazas de Sobaranía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con motivo de las próximas festividades de Navidad y Año Nuevo queda prorrogado hasta s très horas de la madrugada cierre de los cafés, bares, cabarets y similares, en los días 24 y 31 del actual, y 1 de enero próximo:

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 23 de diciembre de

EL DELEGADO

DONATIVO DE NAVIDAD

Continuando la generosa ta-rea emprendida por el Município de Geuta, en estos diás de Na-vidad ayer el Ilustrisimo Sr. Alvidad ayer el Ilustrísimo Sr. Alcalde envió diversos donalivos a
las diversas Instituciones benéficas de la localidad, entre los
cuales figura Auxílio Social con
500 pesetas y con 250 las siguientes Instituciones: Religiosas
Adoratrioes, Cruz Roja, Prisión
del Partido, Conferencias de Se
ficras de Africa; Conferencia
de señoras de los Remedios, y de señoras de los Remedios y Conferencia de caballeros de los Remedios. Todos, con el fin de beneficiar a los pobres para que en esta fecha, todos sientan la alegría en el seno de sus hoga-

haciendo brillar su bondad, su caridad, su misericordía, su poder, su sabiduria y prudencia infinitas; y nos señala el camino para entablar la paz con Dios, con nosotros mismos y con nuestros prólimos tros projimos. MISAS SOLEMNES

Esta noche a las doce, se ce-lebrará en la Santa Iglesía Ca-tedral, solemne misa cantada y también la habra en la iglesía parroquial de Santa María de los Remedios.

NOVENARIO AL DIVINO NINO DE BELEN

El día 25 por la tarde comenzará en la parroquía de Nuostra
Señora de Africa un solemne novenario al Divino Niño de Belén

con sermón la última noche.

Se pone en conocimiento del po-blico, que debido a las restriccio-nes de la luz el horarió para hoy será el siguiente:

será el siguiente:
A las 6,45 numeráda.
A las 8,45 "
A las 10,45 sin numerár.
POR ULTIMA VEZ
CEA Distribución, presenta la película UNITED ARTIST conceptuada como la más costosa y formidable superproducción salida de dichos afamados estudios. da de dichos afamados estudios, titulada:

MASCARA HIERRO

(Tolerada para menores) creación de la bellisima estrella JOAN BENNET dinámico y popular galán Louis HAYWARD

Una película mucho más emo cionante y mucho más sublima que JUSTICIA CORSA, de la mís ma casa.

Vea usted mañaña: EL AMULETO DEL LEON primera jornada de la emocionan-te serie en 2 jornadas EN LA SELVA DEL TERROR por Frances Gifford (La mujer Tarzán).

Otros estrenos inmediatos: EL REY DE LAS FINANZAS Creación de Miguel Ligero Mercedes Vecino LA PRIMERA CITA Creación de la famosa estrella Danielle Darrieux Danielle Darrieux
¡QUE PAR DE LOCOS!
por los graciosisimos Stan Laurol y Oliver Hardy
ETERNAMENTE TUYA
Creación de Loretta Young y David Niven
LOS HERMANOS MAX EN EL
OESTE

por los hermanos Max
EL LADRON DE BAGDAD
La maravilla de las maravillas.
LA CIUDAD DE LOS MUCHA-

por Mickey Rooney y Spencer Tracy.

Doctor Corres Salas Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacterfología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar Laboratorio de análisis Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Gabriel Cruz Pérez

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 C E U T A

"FINO COSIO"

Inmejorable en su estilo

Ayer se verificó la entregal p de bolsas de Navidad en el Grupo Escolar Lope de

Asistió el alcalde D. José Vidal Fernández

Con asistencia del Ilmo. señor Antonio, se instaló el alcalde de la ciudad, don José Vi- por el cual iban desfi alcalde de la ciudad, don José Vidal Fernández, y de los concejales del Exemo. Ayuntamento se celebró ayer a las diez de la mañana, en los locales del grupo escolar Lope de Vega, el acto de entrega de las dos mil bolsas de comestíbles con que el Ayuntamiento acude en ayuda de los humildes de la ciudad para que nada falte en sus hogares durante las flestas navideñas.

En uno de los salones del grupo escolar, presidido por la baude ra nacional y la del Movimiento, y los retratos del Caudillo d José

por el cual iban desfilando todas las personas recogiendo su dona-tivo respectivo. Este ha consisti-

Ayuntamiento de Ceuta tana González. Galle Q, núm. 5.

JUNTA DE ABASTECIMIENTO, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento:

A partir del próximo martes, 26 del actual, y contra el corte de cupones n.º III, de las cartillas de adultos e infantiles, podrá adquírirse, además del racionamiento que se específica en las hojas que se encuentran expuestas al público en todos los establecimientos, un KILO DE PATATAS, a razón de 2'10 pesetas TATAS, a razón de 2'10 pesetas

Lo que se hace público para

general conocimiento. Ceuta, 24 de diciembre de

EL PRESIDENTE, Antonio Borrás Estevez.

Avuntamiento de Ceuta

El Colegio de Practicantes par-ticipa que el servicio nocturno desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los

Siguientes señores:
Cludad - Don Antonio Sánchez
Gómez. Falange Española, 99.
Hadú y Morro.—Don Inocencio

Ruiz Sanz, Teniente Coronel Gau-

Villa Jovita .- Don José Quin-

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceula

Con motivo de las Fiestas de

Navidad, éste Monte de Piedad fa Navidad, éste Monte de Piedad fa cilitará con carácter gratuito, el desempeño de todas las ropas exclusivamente de abrigo, cuyo im porte sea inferior a quince pesetas y empeñadas antes del dia primero de noviembre pasado.

Los interesados podrán pasar a recoger dichas prendas, por estas oficinas, los días 26, 27 y 28 del corriente y horas de 10 a 12 de la mañana.

Ceuta, a 23 de diciembre 1944

Ceuta, a 23 de diciembre 1944 La Dirección

Encontrarán los ricos vinos de Moriles, Cruz Conde y Pérez Barquero en el

BAR-RESTAURANTE

AS

Tapas selectas. Comidas por cubiertos y a la carta.-Millán As- En el Hogar de la La lotería en la Argentray, 4, Teléfono 2-7-4

José Ríos Martin

DEPOSITARIO PARA CEUTA Y TE-TUAN DE LA ACREDITADA MARCA

Saluda a su distinguida clientela y público en general, deseándoles muy felices Lascuas

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Gruz Roja

CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Navidad, la Empresa de EL FARO, ha concedido a sus empleados de Redacción, Ad-ministración y Talleres, una paga extraordinaria.

El liustre Ayuntamiento de nuestra Ciudad ha concedido una paga extraordinaria con motivo de las Fiestas de Navidad a todos sus empleados y obreros de plantilla. Hoy a pesar de aer domingo, será abonada en la Deposita-

ría del mismo. También, y aunque a ello no se encuentra obligado, ob-sequiará con una semana de Jornal a todos los obreros que trabajan eventualmente para el Municipio.

Hacemos constar, que con mucho gusto insertaremos en nuestras columnas, en días su cesívos, los nombres de todas aquellas Empresas que lo de-

Oliva

Les desea felices Pascuas y

próspero y feliz Año Muero.

Obtendrá todo el partido de su personalidad, usando prendas co-rrectamente cortadas, de sólida confección, con paños especiales, con cierta originalidad personal, sello que todo artifice da a su trabajo

trabajo.

s Una nota del encargado de Negocios de Alemania

Siguiendo la costumbre, suprime el envio de felicifaciones escrifas

via la siguiente nota:

"En Alemania y otros países existe la costumbre de entregar con motivo de las grandes fiestas donativos con fines beneficos, su primiendo en cambio el envio de felicitaciones escritas, lo que al mismo tiempo alivia el trabajo de los empleados del despacho de esta correspondencia. Siguiendo esta costumbre, ha entregado en nombre propio y en el de los miembros de esta Embajada a una institución benefica una suma membros de esta Embajada a una institución benéfica una suma destinada a socorrer a los necesitados. Ruego también en nom bre de mis colaboradores a todos nuestros amigos acepten con mo tivo de las fiestas de Navidad y Año Nuevo por esta conducto. Año Nuevo por este conducto, nuestros mejores votos y nuestro agradecimiento por las pruebas

Madrid, 23. — El encargado de afecto y por las felicitaciones de Negocios de Alemania nos envía la siguiente nota:

de afecto y por las felicitaciones que con este motivo tengan la atención de envíarnos". CIFRA.

SE VENDE UN VOLCAN

Méjíco, 23. — Se vence un volcán ha dícho Dionisio Pulido a los periodistas. El volcán en venta es el de

El volcán en venta es el de Paracutín que surgió en febrero del cuarenta y dos sobre los márzales que poseía el citado Pulido, quien teóricamente se considera propietario del volcán.

Pulido ha manifestado a los períodistas que él es agrícultor pobre, necesitado de dinero ya que sus tierras yacen, según los técnicos, a 600 metros debajo de la lava. Pulido vende el volcán muy barato. Hasta ahora produce mucho al turismo y el no cobra nada.

Las erupciones del Paracutin

Las erupciones del Paracutin han arrojado de las proximida-des a doce mil agricultores. — EFE.

Osmena, presidente de Filipinas, dirige un mensaje de Navidad al pueblo

Tacloban, 23. — Un corres-ponsal de la Prensa combinada informa que Osmena, presidente de la Mancomunidad de Filipinas. ha dirigido un mensaje de Navi-dad al pueblo filipino, diciendo entre otras cosas que "reine la entre otras cosas que "reine la paz en los espíritus ahora que nuestra emancipación está asegurada y, para que nos demos cuenta hoy más que nunca que tenemos una Patría común y una causa común que servir en las 'filipinas, representadas por un Gobierno legalmente establecido y por la causa de la libertad y de la democracia". — EFE.

tina y en Portugal

Anoche fué inaugurado un magnifico Belén instalado en el salón de actos del Hogar de la Falange.

El Belén ha sido confecciona-do por camaradas del Frente de Juventudes bajo la dirección del camarada Pedro del Corral, re-sultando de gran lucimiento, es-tando compuesto de numerosas figuras representativas de los ac tos de la Natividad de Nuestro

Falange

A pesar de lo desapacible de la tarde, fueron numerosas las personas que acudieron a visitarlo, haciendo grandes elogios del arte con que ha sido instalado.

Se encuentra entermo de gravedad el general Monasterio

Zaragoza, 23. — El Capitán general de la Región, Monasterio, se halla enfermo de grave-dad.

Los médicos le han practi-cado una transfusión de sangre, lo cual ha mejorado el estado general del enfermo.

Por la Capitania desfilan autoridades y representaciones par ticulares que se interesan por su estado de salud. — CIFRA.

Los «gordos» respectivos han caido entre gente humilde

Buenos Aíres 23. — El pre-mio "gordo" de la Loteria argen tina, de seis millones de pesos, ha correspondido al número

distribuídas entre gentes de diversas condiciones. EFE.

Lisboa, 23. — En el sorteo de la Lotería portuguesa, el premio de seis millones de escudos ha correspondido al número 728, miy repartido entre gente humuy repartido entre gente hu-milde. — EFE.

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y

Médica farense par aposición

CONSULTA de 4 a 6 Falange Española 9 Piso 3.º

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejercito. Jefe del Servicio en el Mos-

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2"

CEUTA.

BOMBAS CAFETERAS EXPRES **MOTORES** BALANZAS

Agente exclusivo para Marruecos: J. BERTRAN RIBET. - Muley Abdeselam, 6. - TETUAN



Pedrito actuaria muy gusto en el "Ceuta"

Y confía en alinearse contra el "REAL MADRID"



FARO). — La semana que ha transcurrido bien podemos califi-carla como la "semana de Pe-drito".

En estos síete últimos días, el nombre del popular jugador del Atlético se ha barajado con gran insistencia.

Las noticias sobre la marcha de Pedrito al Ceuta, han sido bien contradictorías y algunas de ellas desprovistas de veracidad.

Conociendo el gran interés que la afición de Ceuta tiene en el enrolamiento del notable exterior hemos ido en su busca.

En un confortable café tetuanidirijo a Pedrito algunas preguntas sobre el asunto, que él contesta con su amabilidad habitual.

2...?

Mucho. Me sentiria muy orgulloso pudiendo véstir la blanca camiseta del Ceuta. Yo no puedo olvidar que allí naci y que allí están parte de mis aspiraciones. Puedes decir que entre el Ceuta y ya hay un completo acuerdo y que las directivas del Ceuta y del Atlético también que daron en un todo conformes.

sana —y creo que puede, porque para algo hablamos de que las directivas están de acterdo —es fácil que contra el Madrid debute en el Geuta.

— Si dijera otra cosa mentiria. Siento muchisimo abandonar Tetuán. Pero las aspiraciones que son lógicas en todo denortista obligan a veces a desprenderse de lo que se aprecía y estima en grado superlativo. Yo no voy a ser una excepción de la regla. Me encuentro en condiciones de Me encuentro en condiciones de triunfar y si se me ofrece la oportunidad, ¿por qué desaprove-charla? ¿Es que alguien se pue-de beneficiar de ello?

Pedrito, tema de palpitante ac-tualidad en los medios deportivos no pudo decirnos más. Infinidad de amigos y de preguntas llovian sobre él. haciendo totalmente imposíble completar esta informa

Como lo principal, por otra parte, ya nos lo había manifesta-do... decidimos levantar el vuelo. do... decidimos levantar el vuelo. Y allí dejamos al excelente ex-tremo haciendo de planco de todas las míradas y comentarios y asaetado por la curiosidad de los impacientes aficionados.

a EL Africa-Ceuti, inaugura hoy su nuevo local

La símpática y activa sociedad deportiva Africa-Ceuti en ateato B. L. M. nos invita a la inauguración de su nuevo local social, sito en el Paseo Golón número 6, que tendrá lugar en el día de hoy

Para celebrar dicha inauguración tendrá lugar un gran baile
desde las 19 a las 22 noras.
Agradecemos la atención tenida por la directiva del Unión
Africa-Ceutí a la par que le deseamos toda clase de éxitos y
venturas en la actividad social
que hoy emprenden.

CEUTA MADRID

en eliminatoria para LA COPA

Para vender mucho Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

EN EL ESTADIO MUNICI-PAL DE TETUAN

Rio Martin-Nahdat Sabab

Contínúa esta tarde, el ínteresantísimo campeonato regional de
segunda categoría, que con mucha anímación se viene jugando
en Tetuán.

Contínúa esta tarde, el íntererresponde a su magnífico historíal.

La pelea de esta tarde, ha
de darnos además, el equipo que
ha de ocupar por ahora, la ca-

segunda categoría, que con mucha animación se viene jugando en Tetuán.

El calendario nos depara esta tarde un emocionante choque entre los conjuntos del Río Martin y Nahdat Sabab.

Estos dos equipos hacen sus primeras armas en el campeonato con el partido de hoy. Sus actuacines de hace varios domingos en partidos amistosos, nos hablan de potencialidad en uno y debilidad en otro. Sobre el papel el partido de hoy, parece que debe inclinarse favorablemente a les muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en con muchachos del Río Martin que han logrado reunir un aceptable plantel de jugadores en com magnifico historial.

La pelea de esta tarde, ha de darnos además, el equípo que ha de de ocupar por ahora, la cabeza de la clasificación, ya que como es sabido, los otros dos que toman parte, empataron en la jornada, anterior.—R. table plantel de jugadores, entre los que descuella un medio ala, que ha de dar mucho ruído y que no nos extrañaria ver actuar dentro de muy poco, en las filas del Club Atlético local.

Durante los últimos días, la di-rectiva del equipo de la barriada ha trabajado incansablemente pal rectiva del equipo de la barriada ha trabajado incansablemente para lograr reunir un aceptable conjunto y todo hace presumir que lo han conseguido. Se habla de varios elementos que han suscrito su ficha, de cuya potencialidad se tienen las mejores referencias, entre ellos un centro delantero que actuó ante riormente en el Xerez y Badajoz, así como un par de delanteros norteños, de gran clase.

El equipo del Nandat Sabal, es hasta ahora una incognita. De sus elementos del año anterior, bien pocas quedan. Unos marcha ron a la Península y otros, figuran en las filas de otros cuadros locales. Sus partidos amistosos, bien poco nos pueden decir, y que los cuadros que presento en esas tardes, son poco potentes y supenemos que para esta tar habral logendo referzar el "once" notablemente, y presentarán un conjunto tal como co-

El dia 31 en Alfonso Murube



al gusto de siempre

NO SE PIERDA USTED EL MEJOR PARTIDO CEUTA - MADRID

Después de su victoria sobre Morales

Albiol desea enfrentarse a Amar Bigar

pre grata visita de Juanito Al-biol. El magnifico púgli catalán tiene la gentileza de pasar por nuestra Redacción antes y des-pués de cada combate que ceje-bra y ayer, cuando con más in-terés la aguardábamos, no nos pués de cada combate que ceiebra y ayer, cuando con más interés la aguardábamos, no nos dejó defraudados. Alegre y sonfiente, como siempre, el gran vencedor de Morales estrechó No hay más que un obstaculo que me impida alinearme rápidamente con mís "paísanos".
Cierta condición que me impone
el Atlético ,con vistas a la temporada venídera y que me hace
imposible aceptar. Si esto se sub-

Ayer tarde recibimos la siem-e grata visita de Juanito Al-ol. El magnifico púgil catalán ene la gentileza de pasar por constituía un choque contra Amar Bigar.

los guantes.

Pero sí nada hubíera sobre el partícular, quede ahí como un reto esa ilusión que no oculta Juanito Albíol y que sín duda de ningún género daria paso a lo que se díce un extraordinario combate estelar.

El día 31 en Alfonso Murube el mejor partido de COPA

ERDIDA

Reloj de oro 'marca "Cima" con cadena de oro. desde la ca-lle Alfau a Puente de la Almina Se gratificará a quien le entregue la Clínica de Frencia.

ANUNCIO

Debiendo sacarse a concurso por un Cuerpo de este Territorio, el suministro de pescado, frutas, verduras, vino y carne, para la Cocina de Tropa se admitirán propuestas hasta el día 25 del actual a sus 12 horas en la Oficina del Comandante. Aquellos a quienes interese podrán solicitar referencias en el Gobierno Militar de Ceuta donde se hallará el pliego de condiciones.

Doctor Cano Corres

Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

DESPACHO

FERROCARRILES ESPAÑOLES R. E. N. F. E.

Pueden enviar sus mercancías a Marruecos, facturando a Ceuta, DESPACHO CENTRAL, via Algeciras-Puerto

Plaza de Abastos, 26.

Teléfono, 82

CEUTA



Saluda a su distinguida clientela y público en general descándole pasen muy felices Lascuas y un Próspero Año Muevo

EL FARO en Algeciras Anuncios Breves EL FARO en TETUAN

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

LA GRAN EMISION DE HOY

Como ya anunciarames tendra lugar la gran emision infantil, organizada por la Vicesecretaria de Educación Popular, en colaboración con la Delegación de Centros de Enseñanza y Frente de Juventudes, y la Cooperación de las Escuelas Nacionales, particularés y Salesianas, como cion de las Escuelas Nacionales, particulares y Salesianas, como asimismo la rôndalla de la Delegación comarcal de la Organización de Ciegos.

Dará comienzo a las tres de la tarde

la tarde.

VINO DE HONOR El Ilmo señor Alcalde y jefe local del Movimiento, en nombre del Exeme. Ayuntamiento, en nombre del Exeme. Ayuntamiento, ofrece en la tarde de hoy un vino de henor ,con motivo de 'as presentes féstividades de Navidad, con carácter intimo a las distintas autoridades civiles y ruflitaries en el salón de actos del edifició del Ayuntamiento.

DELEGACION COMARCAL DE SINDICATOS

Importante a las empresas
Se hace saber a todas las Em
presas, que por la Dirección general de Trabajo se ha dispuesto, se de al personal, de industrias no reglamentadas, tales comio construcción, transporte, cor
cho, madera, etc. y al objeto de
solemnizar las presentes solemni
dades de Navidad, una gratificación equivalente a una semaña. Importante a las empresas

LABOR SOCIAL

Comidas extraordinarias
El próximo lunes dia 25, primero de las festividades de Navidad, se celebrarán varias comidas extraordinarias a acogidos y necesitados de nuestra ciudad, con arreglo al siguiente detalle: Asilo de ancianos desamparados y Hopital civil municipal; Come dores de Auxilio Social; Cocina de Hermandad; Hogar Escuela José Antonio Primo de Rivera; Centros de Madres lactantes.
En todos estos repartos extraordinarios de comidas, cstá pre sente la magnifica actividad y labor social, cristiana, que el Ayuntamiento y la Delegación co marcal de Auxilio Social, vienen desarrollando calladamente y sin estridencias, en bien del desvali-

estridencias, en bien del desvali-

EL REPARTO DE MANTAS Y RO PAS EL LUNES

Mañana lunes a las tres de la tarde en el Ayuntamiento tendrá lugar el reparto de ropas y mantas, a todos los necesitados de la ciudad, como ya habiamos anunciado. Estas prendas han sido adquiridas con fondos de la Junta de Beneficiencia; Protección a menores; Fundación Balsamo Cabrera y Exomo. Ayuntamiento. ¿CHISPAZOS?

Se rumorea, que a una persona bastante conocida, de nuestra ciu dad, le ha correspondido un buen

chispazo, puesto que se trata de 70.000 duros, del premio segundo caído en La Linea.

Como caso curioso, anotemos el de un empleado del Ayuntamiento que se desesperó ayer, por que dissantes había rechazado. que días antes, había rechazado el numerito; en La Línea. DEPORTES

El encuentro del torneo lo-cal de hoy Hoy contenderán en partido de torneo local los equipos U. D

de torneo local los equipos U. D. Automovilista y la Corchera Española C. de F.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros

Pasa días entre nosotros el jugador del Sevilla, querido paísano nuestro, Andrés Maleo.

Sentido fallecimiento

A consecuencia de rapidisima dolencia, ha dejado de existir en nuestra ciudad el coronel de Estado Mayor don Juan Gantero Ortado Mayor don Juan Cantero Or-

La noticia al divulgarse por nuestra ciudad, produjo la natu-ral consternación, donde el fina-do era muy apreciado.

do era muy apreciado.

A sus familiares y en especial a su hijo don Juan Cantere comandante de E. M. estimado amigo nuestro, enviamos con. este triste motivo, el testimonio respetuoso de nuestra más sincera condolencia, nor la muerte del que en vida fuera caballero intachable, lleno de altas virtudes, ai mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por su almá.

Montilla,

CARTELERA

Cinema España

Hoy domíngo en funciones nu meradas las 6'30, 8'30 y 10'30. Estreno de la superjoya cine matográfica "Ufa" (la marca de

VOLVAMOS A VIVIR
Por Jenny Jugo, Victor Staal
y Villy Fritsch. Dirección de
Georg Jacoby. Una pelicula de
ambiente moderno, llena de situa ciones inesperadas.

¿Sus medias? VITOS. Prim 10

Teatro Andalúz

En funciones numeradas a las horas de costumbre Delirante y grandioso exito la espectacular

GRAN COMPANIA DE VARIE-

DADES

Magnifica presentación y finas canciones. Deliciosas melodias.

Todos los días en tarde y no-

NARIZ, OIDOS Y GARGANTA

DOCTOR M. VAZQUEZ

Del Servicio del Hospital Generai y del Niño Jesús de Madrid. Pasa consulta de esa especialidad los d'as 3 y 4 y 17 y 18 de to-dos los meses en Alfonso XI. 23. Teléfono 77. Consulta previo nú-mero. Horas de 10 a 12.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa màs surtida Ultimas novedades

ARECES MATILLA Dr.

Enfermedades del riñón vejiga, ureter, prós tata y uretra. - Cirugía urinaria Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, Primero izquierda. - Teléfono, 7-2-5, -GEUTA

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A5

General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3 Antiguo callejón de la Botica

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, segun lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor pre-cio del 80 por 100 del sensiado en la tasa.

VENDO varios muebles. Razen: General Serrano, 15. De 2 a 5

Ensenanzas

CLASES Examen de Estado. Preparación completa. Máximo dece alumnos. Comienzo 8 de ene ro. Teniente Arrabal 3, regundo centro derecha

ENSERANZAS. Rudimentos Bereber Rifeño" traducio Bereber Rifeño" traducido al árabe y al castellano por Pere-grín, de venta en todas las li-brerias de la Zona y plazas de Soberania".

Algulleres

SE ALQUILA habitación exterior. Jáudenes, 11-3.º derechá:

Pérdidas

SE GRATIFICARA persona haya encontrado noche 21 calle Real bolsa bordada por ser re cuerdo de família. Capitán Roncero. Sanidad Militar,

Varios

FAJAS Madama X. La más ele-gante y cómoda. Se arregian toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizan-dose los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Terminus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed

AGENCIA de negocios Sava. — Muy acreditada—. Obtiene certi ficados penales y demás docu-mentos. Tramita expedientes pensión, González Besada 15.

NECESITO oficiala y medía ofi-ciala modístas. Sargento Me-na, 7-3.°-2.°

COMERCIAL Maza repara aparatos de radio,

MOLINOS, tostadores, etc. Victor Gruber. - Bilbao. - Delegación en Ceuta: Apartado, 18, Teléfono 558.

Anuncie en EL FARO

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

10YERIA La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie

de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

CREACION DE LA CAJA AUTONOMA DEL SERVICIO AGRONOMICO

ES UNA IMPORTANTE DISPOSICION PARA LA AGRICULTURA DE LA ZONA

Por Dahir de S. A. I. el Jalifa publicado en el Boletín Oficial del día 20 del actual se crea la Cajal Autónoma del Servicio Agrenómico con plena personalidad jurídica y autonomía económica, interventor De legado de la Delegación de Economía, Industría y Cómercio y por Ordenanza de S. E. el Alto Comisario de igual fieba ba quedado apróbado el reglamento y el funcionamiento general de sus centros.

funcionamiento general de sus centros.

Se introduce una radical transformación en el regimen se guido hasta ahora y se recogen en dicha Ordenanza, primero, las bases por las que ha de regirse dicha caja para atender a la explotación de sus centros y segundo las bases que servirán para que se rijan estos, asegurándose así una continuidad de actuación indispensable para una obra per manente como ha de ser forzosamente la de toda mejora agricomanente como ha de ser forzosamente la de toda mejora agricola y ganadera. Se establece así
mismo el enlace que deben tenerlos centros con la comarca que
les rodea y los organismos de la
Zona, y una ordenación de jerarquia y responsabilidad de fun
denes y un permanente enlace
con la Superioridad que en todo
nomento debe conocer la marcha de los centros así como el
resultado de la lahor desarrollaresultado de la fahor desarrolla-

Dispone que el capital de la misma estará constituido por los fendos existentes el día 31 del pasado octubre en la cuenta provisional que actualmente hay abierta procedente de los ingresos de todas las fincas y centros del servicio. Por los ingresos que anualmente se produzcar co mo consecuencia de la explotación de las fincas, amortización de capitales, prestación de maquinaria y en general de todos los demás ingresos, como las con signaciones que se fijen por parte del Majzen y las subvenciones, bienes o derechos que reciban o que adquieran.

Los beneficios de la Caja si ban o que adquieran.

Los beneficios de la Caja si los tuviere, serán destinados a los fines agricolas que determi-

LA FIESTA DE NAVIDAD

En la Caja de la Junta Municipal quedaron distribuídos en la tarde de ayer los donativos que por la Acción Beneilos Social se les ha concedido a cada familia de las inscritas en la Beneficancia a razón de 50 y 20 pesetas por bono.

Igualmente en las Conferencias de San Vicente de Paul—secciones de caballeros y de senoras — se distribuyeron diversos donativos en metálico y prendas.

La Sección Femenica de Fa-

La Sección Femenina de Fa-La Sección Femenina de Fa
'ange prepara el reparto de ca
nastillas que para los nacidos en

estos días se distribuírán próxi
mamente y parte de las cuales

están expuestas en los oscapara

tes de la casa Molina, calle del

Generalisimo, habiendo merceido

unánime elogio por parte del nu

méroso público que desfia para

contemplarlas.

Está noche y a la hora acos

contemplarlas.

Esta noche y a la hora acos tumbrada se celebrará en el tem po de Nuestra Señora de las Vio torias solemne Misa del Gailo en la que se interpretan multitud de villancicos y canciones ha videñas por la capilla de la Missión y coros juveniles.

Las rondallas de Educación y Descanso y Frente de Juventudes saldrán esta noche por las principales vias de la población.

En el Negociado correspondiente de la Junta de Servicios Municipales se siguen recibiendo inscripciones para el concurso de Nacimientos en el que se otorgarán diversos y valiosos premies a

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ

Médico Puericultar del Dispensario de Higiene infanti

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15. - Tifn. 7-6-0

J. Peiro Artal OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN CONSULTA DE GINCO A SIETE

ATRASADO. 35 CENTIMOS. CRIPCION, CEUTA pesetas. Trimestre, 16 pesetas. Provincias, mensual, Trimestre 15



NUMERO Administra-Apartado de Corneos,

(Viene de la nterior) visitados a partir de rasado ma-

FEDERACION HISPANO MARRO-QUI DE BALONCESTO

Como teníamos anunciado en nuestro periódico, el domingo día 7 del próximo enero de 1945, ten del proximo enero de 1945, ten drá lugar la celebración del partido entre los equipos Patronato Deportivo de Larache y C. F. Tán ger, en el campo de la Delegación y Cultura en la Plaza de Teluán.

En breve se dará a conocer a los Clubs Federados cuando se empezará el torneo entre los equi clasificados en primer lugar en cada una de las zonas de es-te territorio de Marcueros. EL DIA DEL CATECISMO

Hoy se celebra en la Parro-quia de Nuestra Señora de las Victorias el Dia del Carceismo. Los actos son: Misa de Comunión general para todos los niños y niñas que asisten al Catecismo. parroquial, a las nueve. Por la tarde habrá reparto de premies y bolsas de golosinas navideñas, y bolsas de golosínas navideñas, según la asíduídad en la asisten cia al Catecísmo. Se preparan más de 600 bolsas. A continuación se proyectarán algunas películas instructívas y de recreación para todos en el cine parroquial que ya viene funcionando desde esta temporada todos los domíngos y jueves de la semana. El repario comenzará a las 3:30 de la tarde.

DONATIVOS

La Fosforera Marroqui, si-guiendo su costumbre tradicional, ha hecho entrega a la Exema, sefora de Orgaz de un donativo de 2.000 pesetas que será entregado en los Centros de prendas y otros efectos que con motivo de estas flestas reparte esta ilustre dama entre los necesitados de nuestra ciudad.

También ha recibido la Excelentisima señora de Orgaz, de don Juan March, pr la Compañía Arrendataria de Marruecos, el importante donativo de 20.000 cajetillas de tabaco, que serán repartidas entre los Hospitalas de la Zona con motivo de la festividad de Reves. vidad de Reyes.

situación en Grecia parece que entra en una nueva fase

El EAM está dispuesto a retirar sus fuerzas, si lo hacen también las unidades alpinas

han comenzado de nuevo las hostilidades en el sector del Epiro

- Han comenza do las hostilidades en el sector Epíro donde las fuerzas de Elas han penetrado de 24 a 32 kilómetros en el territorio de Edes y amenazan la ciudad Yannina.

El general Zervás, jefe de las Edes, díspone de doce míl guerrilleros mientras que las Elas emplean de 15 a 20 míl en su empuje contra ellos. Noticias no confirmadas dícen que ha caído la cíudad alpina de Arta en el confir meridional del territorio de las Edes.

HAN COMENZADO NUEVAS HOS CISIÓN de este en el día de hoy. Los tanques británicos dispararon contra las posiciones de las Elas en la parte norte de Atenas. Du rante toda la noche se oyó tam bién fuego de ametralladoras y morteros. - EFE.

PARECE QUE LA SITUACION DE GRECIA HA ENTRADO EN UNA FASE PROMETEDORA

Londres, 23. - De ser cier-Londres, 23. — De ser cier-respecto al contenido de una no-tas las noticías que circulan con ta entregada a Scobie por el Eam la situación en Grecía ha entrado en una fase prometedora, dice el redactor diplomático de la Reu-ter.

de las Edes.

Zervás ha pedido ayuda militar a Scobie y se espera la de- ciales de Lendres no han recibi-

do confirmación de dichas noti-

Se pone de relieve que corresponde a Scobie el decidir so bre la nota. — EFE.

EL EAM ESTA DISPUESTO A RETIRAR SUS FUERZAS SI HA CEN LO MISMO LAS UNIDADES ALPINAS

Atenas 23. - El Eam está dispuesto a retirar sus fuerzas desarmadas si hacen lo mismo las unidades alpinas ha declarado el secretario del Comité central de dicho movimiento Parthalidis al enviado del "Nows Chrnicle" en Atenas. De todo lo que ocurre, dijo, tiene la culpa la quinta co

Papandreu, añadió, se ha de jado influencíar por ciertos ele-mentos entre los cuales figuran personas que tomaros parte en el régimen de Metaxas y colaboraron con el enemigo.

Nosotros, añadió, defendemos Nosotros, añadió, defendemos el derecho que tiene el pueblo griego de escoger el gobierno que quiere. No es cierto que hayamos ignorado el esfuerzo aliado, pero la situación ha cambiado y ya no se trata de una lucha hasta conseguir la victoria final o hasta la muerte. Presionado por las circunstancias y por su ala derecha el Eam parece estar dispuesto a negociar un acuerdo.— EFE.

UN MENSAJE DEL GENERAL GRIEGO EN CRETA NIKOLAS A PAPANDREU Y SCOBIE

Atenas, 23. Atenas, 23. — Papandreu y Scobie han recibido un mensaje del Comandante en jefe oriego en Creta, general Nikolas, en el que este afirma que apoya 'as medidas tomadas por el gobierno heleno y por el jefe militar britá-Papandreu v

La ofensiva de invierno rusa comenzará de un momento a otro

Los últimos despachos del frente señalan mucha actividad en la región de

Londres, 23. - Noticias recibidas de Moscú confirman que la ofensiva de invierno rusa comenzará de un momento a tro si

es que no ha dado comienzo ya. Los últimos despachos del frente señalan mucha actividad en la región de Lucenec. - EFE,

Gansters en Koma-

CUATRO BANDAS HAN SIDO ANIQUILADAS POR LA POLICIA MILITAR

Roma, 23. — La policía ri-litar alíada ha acabado con cua tro bandas de gangsters integra-das por cíviles y soldados que molestaban en la región de la ca pital con sus actividades, según ha declarado el comandante alía-do de Roma do de Roma.

Una de las bandas estaba com puesta enteramente por voldados alíados desertores. — EFE.

nico en Grecia, contra los te-rroristas de Atenas. — EFE.

EL MENSAJE DEL REY DE GRE CIA A PAPANDREU NO CONS-TITUYE RESPUSTA DEFINITIVA PARA EL NOMBRAMIENTO DE DAMASQUNIOS COMO RE-GENTE

Atenas, 23. — Se înforma de fuente autorizada que el mensa-jele del Rey de Grecia el jefe dei Gobierno Papandreu no constituye respuesta definitiva a la propuesta de que el arzobispo er todoxo Damaskinos fuera nom-brado regente. — EFE.

(Viene de la primera) las comunicaciones y transportes del valle del alto Rhin. Fueron derribados seis avio-

nes enemigos contra cuatro nues tros". — EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, —Los tanques alemanes han alcanzado la región de Saint Hu-bert, a 24 kilómetros al Oeste de Bastogne, según se anuncía oficialmente.

Con ello se hallan ya a cincuenta y seís kilómetros de la frontera alemana. Bastogne está cercada y los alemanes dominan también Wiltz. Las pérdidas ger

manas han sido elevadas.

Durante la batalla de Bastog
ne y Malmedy se destruyeron 83
tanques y cañones de asalto germanos. También han sido elevadas
las pérdidas aliadas y todavia se manos. También han sido elevadas las pérdidas aliadas y todavía se hallan cercadas algunas unidades, entre ellas varios batallonés.

Los aliados resisten firmemen te alrededor de Echternach.

LOS ALEMANES HAN CORTADO
LA CARRETERA DE BASTOGNE
A ASLON
París, 23. - Los alemanes
han cortado la carretera de Bastogne a Aslon, en un punto situado en la mitad del camino en
tre dichas ciudades.
A 20 kilómetros al NO. el em
puje germano ha llegado al sector de Laroche donde la situación es delicada.
Es muy fuerte la presión ale-

Es muy fuerte la presión ale-mana en el triángulo Malmedy, Saint Vitch, Stavelot. — EFE. SE LIBRAN GRANDES BATA-

BE LIBHAN GRANDES BATALLAS EN LA ZONA DE MALMEDY
Bruselas, 23. — En la zona de
Malmedy que parece haber sido
reconquistada por los soldados
de Hodges se libran grandes ba
tallas comunica un corresponsal
de guerra norteamericano. —
EFE.

BERLIN INFORMA QUE EL VII EJERCITO NORTEAMERICANO SE RETIRA TAMBIEN EN EL FRENTE OCCIDENTAL

Berlin, 23. — Informan los círculos militares berlíneses que no solo el Tercer Ejército sino también el VII se repliegan en el frente occidental.

Se añade que las formaciones del general Patch han comenzado la evacuación de los fuertes avanzados de la línea Sigfrido al NO. de Wiscemburgo en la fron tera de Alsacia, en el Palatínado y cerca de Nieder Schlstenba.—

EFF.

CONCENTRACIONES FUERZAS NORTEAMERICANAS EN EL SECTOR DE MONSCHAU SE SOSTIENEN FIRMEMENTE

Bruselas, 23. — Las posicio-nes norteamericanas del sector de Monschau se sostfenen firmemen-te aun cuando se advierten gran des concentraciones alemanas en las proximidades, informa el corresponsal de la Prensa combina-

da americana.

En otro extremo de la brecha las fuerzas estadounidenses han reconquistado tres pueblos en la zona de Echterrach, mien tras que más al Norte las posi-ciones del sector de Saint Vich se sostienen solldamente.

Tropas británicas desembarcan en la parte septentriona del Pireo

Reconsquistaron intactos la mayor parte de los depósitos de gasolina

Atenas, 23. — Está redac-tándose la contestación res-puesta del Elas al memorandum y amenazan el pueblo de Yannína.

Fuerzas del Elas nan pene-

rán un alaque los norteamericanos contra la cos taoccidental de Luzòn

Es el objetivo principal de la lucha en Filipinas

Nueva York, 23. — Mindoro será campo de aviación y base de partida desde donde puedan iniciar su viaje nuestras fuerzas anfibías para un ataque contra la costa occiental de Luzon, cbjetivo principal de la lucha en Flininas. — EFE.

El general Servac calificó la sítuación en dicha región de muy

Los británicos han desembar Los británicos han desembar cado en la parte septentrional de El Pireo conquistando intactos la mayor parte de los depósitos de gasolira del puerto. La Armada británica intervino bombardeando las grandes concentraciones del Elas al oeste de El Pireo.

En la mañana de noy se han rechazado dos contrataques.

En la manana de hoy se han rechazado dos contrataques. En Atenas los cañones ingle-ses cañonean las posiciones del Elas en la parte septentrional de la ciudad.

Doce batallones de la Guardia Nacional griega con un total de 6.500 hombres han sido forma-

dos en la capital de la región de El Pireo. El Consejo municipal oe El Pireo ha decidido bautizar la pla za principal de la ciudad con el nombre de plaza de Wistón Chur chill en reconocimiento a los ser vícios prestados por las tropas

En el Asilo de las Hermanitas Pobres de la calle Almagro la señorita Carmen Franco Polo reparte comidas extraordinarias a

Una comisión de ancianos asilados le entregó un ramo de flores

Madrid, 23. — La señorita Car men Franco Polo, acompañada de las señoritas Mercedes Jaraíz, Maria del Carmen Suances y Ma-ría Lurado ha reportida el media de la capana de la ría Jurado, ha repartido al medio-día de hoy una comida extraor-

Consejo de Ministros

(Viene de la primera)

del territorio de Ifni y Sahara

Acuerdo del Consejo imponiendo diferentes multas por in--- Acuerdo del blecimiento. Gobernación.

Consejo de ministros por ej que se autoriza las obras en los palacíos de Comunicaciones de Me-

lilla y Palma de Mallorca. Subvención para reconstruc-ción de templos parroquíales y obras en el Centro de Desinfec-ción y Hospital de Aislamiento de Urgencia en Santa Cruz (Las Palmas).

Ejército. -- Acuerdo del Consejo por el que pasa a las Cor-tes el proyecto de ley estable-ciendo que el sueldo regulador a efectos de pensión al personal mi litar al que se le aplico el articulo 1.º de la ley de 12 de julio de 1940 será el del empleo que le hubiera correspondido el dia 8 de julio de 1944.

Madrid-Alcalá y la superiora del

Una comisión de ancianos así lados al hizo entrega de un ramo

Primeramente, uno de los anprimeramente, uno de los ancianos acogidos pronunció unas palabras de gratitud para la señorita Carmen Franco y esta seguidamente con las señoritas citadas, procedió al reparto de la comida extraordinaria a los ancianos acogidos al benefico estaogidos al benelico esta-

Antes de terminar, el Dr. Ei-jo Garay procedió a la bendición

La hija de S. E. el Jefe del Estado fué despedida con las mis mas manifestaciones de cariño y simpatía de que fué objeto a so llegada.

El obispo de Madrid-Alcala ha manifestado que la señorita. Carmen Franco Polo ha enviado con molivo de su entrada en so-ciedad, su "topolino" para que se proceda a su venta y se reparta importe entre los pobres de los

suburbíos.

El obispo añadió que piensa subastar el coche donado para el cual ha recibido ya ofertas.—
CIFRA.

UN LLAMAMIENTO DEL arzobispo Damaskinos AL PUEBLO GRIEGO

«Arrojad vuestras armas por el bien de la Patria»

«Romped el sudario de este conflicto sangriento para Grecia»

Atenas 25.—El arzobispo metropolitano de Alenas, Damaskinos, ha dirigido un llamamiento al pueblo griego con motivo de las fiestas de Navidad, diciendo que corremos el riesgo de perder todas las ganancias morales

iiA 12 grados

En Curlandia los rusos

fueron rechazados

las maquinaciones y conspiracio-nes mortiferas de los enemigos de nuestra Patria nos converti-mos en esclavos de la pasión.

Arrojad vuestras armas.

Romped el sudario que este conflicto sangriento está tejiendo para Grecia--EFE.

PLAN AGRARIO EN CHILE

Santiago de Chile, 25 .- El ministro de Agricultura ha entrega-do al presidente de la República el texto del plan agrario que abarca los aspectos de produc-ción, mercantilización y consu-mo de las industrias agropecua-rías chilenas.—CIFRA. rías chilenas.-CIFRA.

STARIO DE LA MAÑARA GRÁFICO

AñoXI-Núm. 3.164

Centa, Martes 26 de diciembre de 1941

visiones norteamericanas realizan ataques por el N. y el S. de la región ofensiva alemana

Las tropas del Reich lograron todos los objetivos propuestos

Los alemanes ocuparon Libramant, 27 kilómetros al interior de Bélgica

por el norte y sur de la región ofensíva alemana dice la Oficina Internacional de Información.

El punto de gravedad de la lucha parece estar ahora en el sur donde el alto mando aliado ha lanzado varias divisiones a un gran contraataque, desguarne-ciendo otros sectores del fren-

Pero también al flanco norte envia Eisenhower continuamente nuevas fuerzas que han sido retiradas de la región de Aquisgran.

A pesar de que los alíados em-plearon ayer una superioridad aé-rea numérica, las tropas del Reich

misma sítuación e incluso ocupa-ron terreno alíado, con lo cual el avance a ambos lados de Curthe contínuó sín grandes obstácu-

Dos divisiones de los Estados Unidos realizaron un ataque para aliviar la situación de Bastogne no consiguiendo su objetivo. Dichas divisiones se enquentran desde hace varios días bajo el fuego de los cañones alemanes y además no cuentan con el espacio necesario para despegarse a fondo.

Desde el 16 al 22 de Diciembre cuatrocientos veintinueve carros y doscientos trece autoametralladoras fueron destruidos o capturados.

El número de prisioneros calcula que oscila alrededor de los treinta mil.—EFE.

LOS TANQUES ALEMANES SI-GUEN ATACANDO

Paris, 25. - Algunos tanques alemanes aíslados y grupos de in-fantería continúan profundizando pero está siendo fijada la línea Bundstedt.

Los norteamerícanos avanzan en el flanco norte de la batalla y han ocupado Widen a 8 kilómetros al sur de Duren y Mau-bach y tres al surceste de Win-den.—EFE.

UNA FORMACION ALEMANA HA

SIDO CERCADA

París, 25.—Una formación cen siderable acorazada alemana ha sido expulsada del sector de Monschau. Una división germana ha quedado cercada y gran, nú mero de norteamericanos prisioneros han sido liberados.

Los avances realizados a espal-

Los avances realizados a espaldas del adversario, en el sur de

El ministro de Marina ha inaugurado una exposición de barcos en bolellas

Asistiò al acto el embajador de Portugal

Madrid, 25.—El ministro de Marina ha inaugurado una exposición de barcos en botellas, en una de las salas el Museo Naval dades el embajador de Portugal. No hubo pérdidas propias". -CIFRA.

Berlín, 25.—Numerosas divisiones norteamericanas de infanteria y blindadas realizan ataques Los flancos mantuvieron su Los ALEMANES HAN OCUPADO LIBRAMANT

Londres, 25. — Los, alemanes han ocupado Libramant, a 27 ki-lómetros al interior de Bélgica y a 29 al oeste de Bastogne.—EFE.

Aviones de nacionalidad desconocida violan el espacio aéreo suizo

Se dió la alarma en las regiones de Basilea y Kreuzlingen

Berna, 25. - Oficialmente se anuncia que aviones de naciona-lídad desconocida violaron el esnacio aéreo suizo entre Basilea y Kreuzlingen.

Se dió la alarma en las regiones correspondientes .- EFE.

EL MAL TIEMPO IMPIDE LAS

Cuartel General alíado del Mediterráneo, 25.—Comunicado alía

"A causa de las condiciones atmosféricas, junto con la inten-sa nevada, la actividad en este frente se límitó a operaciones de

En Grecia las fuerzas británi-cas limpíaron el terreno de enemigos al norte de la que nace en Phaleron. El enemigo resiste t la carretera

El enemigo resiste todavía en la parte septentrional del puer-

La movílización de la guardia nacional progresa satisfactoria-mente y diez mil hombres han ingresado en sus filas hasta aho-

Las condiciones climatológicas restringieron la actividad aérea. Aviones alíados atacaron obje-tivos al norte de Italia. Se destruyeron diecisiete aviones ene-

En la curva del Danubio está estabilizado el frente germano-húngaro

Han terminadolos movimientos tácticos alemanes

Berlín, 25 - El frente germa-no-húngaro al norte de la curva del Danubio así como al sur y este de Kaschau, se encuentra completamente estabilizado, una vez terminados los movimientos de la completa de la curva del Danubio así como al sur y este de Kaschau, se encuentra completamente estabilizado, una vez terminados los movimientos se-viéticos. EFE.

Berlín, 25.—Se lucha en Curlandia a doce grados bajo cero. Todos los ataques rusos fueron rechazados, dice la Oficina Internacional de Información. Cuarenta y siete carros perdieron los soviets.—EFE. El doctor GOEB

dirige una alocución de Pascuas al pueblo alemán

«Dejamos atrás un año único en la Historia de Alemania»

«Llegará el dia - afirmó - que el mando alemán de detalles de la actual ofensiva en el Oeste»

Berlin, 25 .-- En su anunciada alocución pronunciada ante el morófono de la radio de Berlín,

Goebbels dijo, entre otras cosas: "Dejamos atrás un año único en la Historia de Alemania. Nunca tuvo nuestro pueblo que so-portar cargas tan pesadas ní demostrar tanto heroísmo como es-

Mas de uno, entre nosotros. creyó probablemente que esta carga sería demasiado pesada, pero el hombre desconoce el límite de sus capacidades y lo que puede soportar en los malos momentos. El pueblo alemán ha demostrado en esta guerra que su fuer-za de resistencia moral merece toda la admíración. Esta fuerza es la garantía de nuestra victo-ría, que llegará al fin, pues en ella reside nuestra superioridad efectiva frente a la multiplicidad de nuestros enemigos.



tarsenos favorable en el futuro. Seguídamente dedicó un emocio-nado recuerdo a todos los ale-manes que han dado su vida por al Patria y añadió que la actual El éxito no dejará de presen- época es buena para labrar un

El general Scobie contestado aún a la nota de los ELAS

La organización anglonorteamericana trata de reorganizar la distribución de víveres en Atenas y El Pireo

Atenas, 25. — La contestación ricana de rehabilitación ha anundia del "Elas" no ha sido entregada todavía a los guerrilleros, según se anuncía oficialmente.

En Atenas los británicos se apederaron de los gasómetros.

rinos en Atenas y el Pireo. La distribución comenzará en

cada región en cuanto esté libe-La organización anglonorteame rada. - EFE.

nuevo mundo. La fuerza de las tinieblas se defiende todavia con todos los medios a su alcance contra la luz resplandeciente del siglo veinte.

Pero nada ni nadie podrá apa-garla. Tanta sangre. tantas lágrimas no dejarán de tener sus con-secuenc:as fructiferas. Un nuevo bello mendo surgirá de los do-lores de esta guerra. Será el porvenir radiante. Este es, en resumen, el sentido de la lucha actual. A pesar de las destruc-ciones sufridas, a pesar de la crueldad que revela esta contien-da, no será una catástrofe mundial; sólo representará una temporal crisis. Las crisis experimen tan en la mayor parte de los casos una curación repentina. Eso sucederá con esta guerra. Lanzando una mirada retrospectiva al año que va a terminar, tene-mos que observar que hemos mos que observar que hemos vencido todos los obstáculos vic-toriosamente con nuestras fuerzas de resistencia y de En los últimos días nuestra reac ción ha alcanzado una plenitud tal que incluso en nuestros enemigos ha producido sensación y desconcierto; incluso admiración. ¿Qué pruebas serán necesarías todavía para demostrar que el pueblo alemán no está destinado a un derrumbamiento como nues-tros adversarios intentan hacernos creer, sino que está llamado a desempeñar un gran papel en el mundo?

A continuación el ministro se rearió a los ataques aéreos con-tra las ciudades alemanas elogían do el valor de millones de solda-dos alemanes. Todos los alemanes, añadió Goebbels, están orgu-llosos de sus soldados que desde hace una semana luchan en ofensiva del Oeste. Con su heroismo y su fuerza de ataque, que no podrá ser rota por ningún fac

tor, han causado admiración (Pasa a la página 4.)

Hoy en sección continúa des-as 6'30.

de las 6'30.

Ultimo día de proyección de la celiciosa película de METR.)
GUDWYN MAYER

Mas luerte que el orgulio

SANTORAL DEL DIA

26 de diciembre, martes. — Santos Esteban, protomártir; Marno mártir; Dionisio, Zósimo, Papas; Arquelao, Zenón, obispos; Teodoro, confesor. — Estación de San Esteban en el Monte Gelio. Doble de segunda clase con octava símple. — Ornamen tos rojos.

SAN ESTEBAN

Durante la Edad Media, ce-lebrábase en Roma con inusita-da solemnidad la fiesta lel Pro-tomártir San Esteban. El Papa, tomártir San Esteban. El Papa, acompañado de los Gardenales, y de toda la Corte, trasladábase a caballo desde Letrán a la Iglesia Estacional del Monte Celio para celebrar la santa Misa asociando de esta suerte las alegrías del Natalicio de Jesús con el triunfo del primer mártir

Natalicio de Jesús con el triunfo del primer mártir.
Según el plan divino, para la salvación del mundo, el Hijo de Dios fué el enviado a la tierra para instruir a los hombres con su divina palabra. la cual confirmó con obras divinas; pero des pués de haberse inmolado en el Calvario, subió a la diestra del pues de haberse inmolado en el Calvario, subió a la diestra del Padre. Más para que la verdad por El enseñada fuera recibida por los que, ni la vieron ni la oyeron, se requería otro testimo nio. Este testimonio lo dieron los mártires, no con la boca sine con

la efusión de sangre. San Esteban, uno de los siete primeros diáconos elegidos por los apóstoles, viene a ser como el abanderado mayor de este ejér el abanderado mayor de este ejér cito numerosisimo de mártires, por lo cual ocupa el primer lugar entre los confesores de la divinidad de Jesús Niño. Tenemos en él un modelo incomparable de fortaleza inquebrantable en defender la verdad revelada, de ca ridad ardentisima para con Dios. puesto que dió de ella la prueba más eficaz, de amor al prójimo verdaderamente sublime, per donando o implorando el rerdón donando o implorando el rerdón de su más crueles enemigos, a imitación de su Maestro. NOVENARIO

Ayer a las siete de la tarde, dió comienzo en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, un so lemne novenario, dedicado al Ni- Se gratificará a quien lo entregue don José.

no Jesús de Belén.

En la Delegación del Minis- LAS GRATIFICACIONES terio de Trabajo

Distribución de cincuenta mil pesetas entre los trabajadores de la Sección de Trabajos **Portuarios**

El pasado día 22 a las cinco de la tarde, tuvo lugar, en la Sección de Trabajos Portuarios de la Delegación de Trabajo, la distribución de la cantidad de cincuenta mil pesetas, entre los numerosos trabajadores fijos y complementarios de la misma, can tidad que procede del fondo de compensación y del importe de las vacaciones anuales retribuínas, distribución que se hace pro porcionalmente a los dias trabajados por cada obrero durante el año.

El acto que fué presidido por

COMPRA DE

Antigüedades

te de Piedad

Falange Española, 6

PAGA TODO

SU VALOR

PERDIDA

con cadena de oro. desde la ca-

lle Alfau a Puente de la Almina

la Glinica de breevia.

Reloj de oro marca "Cima",

Teléfono 7-9-5

Papeletas Mon-

Esmeralda

Alhajas

Platino

Oro Plata

JOYERIA

Administrativos de la referida Sección don Juan Orozco Garcia y los funcionarios administrativos de la misma, señores Ferrero. So ler. Vázquez y Matías, así como los capataces de la Sección.

En este mismo acto, se efec-tuó la tramitación de renovación de títulos de Famílias Numerosas, a los trabajadores beneficiarios, labor que fué realizada por el je-fe de este Servició en la Delega c ón de Trabajo don César de Miguel Zamarreño y como ya di-jimos en otra ocasión, estos ti-tulos se tramitan y costean por la sección sin ningún desembol-so para los beneficiarios, con car el año.

El acto que fué presidido por el limo, señor Delegado de Trabajo, jefe de la sección, don Luís Sánchez Blanco, se verificó en el más completo orden y al mismo asistieron el jefe de la Inspección Provincial de Trabajo, secretario de la Comisión Técnica don Antonio Cazalla Morales; el secretario jefe de los Servicios

Conforme a lo ordenado por el Ministerio de Trabajo, conti-núan recibiéndose en la Delegación de dicho Departamento en esta plaza, comunicaciones de las Empresas, relativas a haber satisfecho a sus obreros y empleados de Industrias no reglamentadas, la semana de salario obligatoria-mente perceptiva y asimismo las Industrias reglamentadas, como Banca. "Seguros, Hosteleria etcé-tera, las remuneraciones extra-ordinarias de Navidad, en ellas es tablecidas.

La orden dada por el Mínís-terio de Trabajo, a este respecto, entre la población productora de esta plaza que hace calurosos elo gios de la tabor social que reali-sabemos que causó gran júbilo za el Gobierno de nuestro invicto Caudillo Generalisimo Franco.

ANIS LA ESPANOL Seco y dulce. - RU

CEUTAAL

Felizmente ha dado a luz una hermosa niña la señora doña Víctoria González, esposa de nues-tro buen amigo don José Mayo

Tanto la madre como la recién nacida a la que se le im-pondrán los nombres de Mari-Luz, se encuentran en perfecto

relicitamos a los venturoses partes por lan grato acontecí-

REGRESO

Después de visitar varias ca-pitales andaluzas, para asuntos de negocios, regresó nuestro que rido amigo y paísano, don Enri-que Delgado Matres, director-gerente de la Cerámica de los Cas-tillejos y Agente de Aduanas, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

A JEREZ

Con direcciós a Jerez de la Frontera, marchó el presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas, don Remigio González Losana, acompañado de su híjo

Deseames a tan buenos ami-

gos un feliz viaje y gratatancia en aquella población.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de sa-ludar al caballero cadete de In-fantería, don Emilio Matías Gon-zález, que llegó ayer a nuestra ciudad a disfrutar de vacaciones de Pascuas.

Bien venido sea tan excelen-te amigo y paísano.

MATRIMONIO

El pasado domíngo por la tarde, contrajeron matrimonío canó nico, en la iglesía parroquial de Santa Maria de los Remedios, la simpática señorita Luisa Penado de León Trujillo, con nuestro convecino, don José Ordóñez Pérez, a cuya nueva pareja enviamos nuestra felicitación, así como a las famílias de los mísmos.

OPERADA

Ha sido operado en la elicitación

Ha sido operada en la clínica de Ostalé, la simpática : señorita Paquita Rejano Gómez, nija del empleado del Ayuntamiento, don Manuel Rejano Quevedo. Le de-seamos un pronto restablecimiento.

LA NOCHEBUENA EN CEUTA La intensa Iluvía no restó animación

El gran temporal de lluvías desencadenado sobre nuestra ciudad en la tarde y noche del domingo no impidió que la Nochebuena se celebrara con gran alegría y regocijo.

animación fué extraordina-La animación fue extraordina-ría, viéndose durante toda la noche y el día de ayer alegres grupos con las clásicas zombom-bas y panderetas entonando vi-

PROYECTA

Hoy martes 6 Diciembre 1944. Continua desde las 6.30 CHAMARTIN que presenta Contínua desde las 6.30
CHAMARTIN que presentó en este mismo local las sensacionales películas de seríes: "Los tam bores de Fú-Manchú" y "El misterioso Doctor Satán", se complace en presentarnos su más sensacional y formidable producción de este género, dividida en dos jornadas, realizadas en el corazón de las tribus salvajes del Africa Central y en la que realiza las más sensacionales y temerarias aventuras.

LA MUJER TARZAN



TOLERADA PARA MENORES

"LA CICATRIZ DELATORA" segunda y última jornada

Otros estrenos inmediatos: EL REY DE LAS FINANZAS Creación de Miguel Mercedes Vecíno LA PRIMERA CITA
Creación de la famosa estrella
Danfelle Darrieux QUE PAR DE LOCOS! por los graciosisimos Stan Lau-rel y Oliver Hardy ETERNAMENTE TUYA Creación de Loretta Young y Da-

vid Niven LOS HERMANOS MAX EN EL OESTE por los hermanos Max EL LADRON DE BAGDAD

maravilla de las maravillas.
CIUDAD DE LOS MUCHAcHos por Mickey Rooney y Spencer Tracy.

ns y panderetas entonando vi-ancicos. En la noche del domíngo, las celebración de la mísa de Gallo.

Médico Puericultar del Dispensario de Higiene infanti

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 5 - 3. Willan Astray 15. - Tifn. 7-6-0

PRIMER ANIVERSARIO Rogad a Díos en caridad por el alma del Señor Juan Cabezón Lobato Que falleció en Ceuta el día 28 de diciembre de 1943, a los 42 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. L. P. Su desconsolada esposa, doña Josefa Becerra López, y familia. Ruegan a sus amistades le tengan presente et sus oraciones, y asistan a la misa, que por el eterno descanso de su alma, se celebrará el día 28 de Diciembre en Ceuta, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, a las once de la mañana, y en Vilarin de Pena Mayor, (Lugo) a las 9 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, por cuyo favor les quedarán et ernamente agradecidos.

Pinturas preparadas. - Pastas de albayalde. - Esmaltes. - Secantes. - Barnices grasos y de alcoho. - Colores. - Fierras Co'orantes. - Albayalde y minio plomo Real Compañía Asturiana. - Aceites linaza puros. - Aceites si nil-linaza. - Aguarrás Blanco Nievin. - Colas. - Brochas. - Pinceles. - Paletinas. - Escayola extra. - Blanco de España.

Droguería Universal — General Yagüe 12
Teléfono 182 Droguería Universal



CUARENTA Y DOS AÑOS DE COPA

Español y Sevilla disfrutaron del trofeo en los años 1929 y 1935

Cuatro victorias consecutivas del Atlético bilbaino

Entre muchos, el R. C. D. Español de Barcelona era uno de los equipos que nunca liegó a proclamarse campeón de España. Pese a mantenerse siempre en un primer plano, tener un historial cuajado de victorias y contar con buenisimos jugadores no le fué tarea fácil la conquista de la tarque. En el Betis de: Torredeflot, Abdon. Vilanoforman Jesús; Aranda, Jesusín; va, Costa (hoy en el Alcoyano) y Villagrá. El empate a cero del Zaragoza), Adolfo: Tamimi, Adolfo II, Romero, Enrique y Sanz. Aguirrezabala y Roberto ha cen funcionar el marcador durante los primeros 45 minutos y sexta vez se proclama el Madrid campeón de Copa. con buenisimos jugadores no le fué tarea fácil la conquista de tan preciado galardón. El Barce lona, su más directo rival, solía casi siempre cortarle el paso.

En 1929, sín embargo, vió co ronadas sus esperanzas. Sobre el encharcado terreno de Mestalla vencía a un Real Madrid por 2 tantos a 1 y obtenía la Copa. For maron ese día por los nuevos cam peones: Zamora; Saprísa, González; Trabal, Solé, Kaiser; Ventoldrá, Broto, Tena, Padrón y Boch.

En 1930 inícia otra de sus me jores épocas el Athlétic Club de Bílbao. Ganaba la primera de sus cuatro finales consecutivas, al de rrotar al Madrid en Barcelona por 5 tantos a 2 en aquel emocionan te encuentro que hubo de pro-

CEUTA R. MADRID

en eliminatoria para LA COPA

rrogarse y en cuyas postrimerías una intervención del lesionado Lafuente dió la victoría a los bil bainos. Alinearon los vascos ese día a Blasco; Castellanos, Urquizu: Gurizuritte, Muguerza, Aggirrezabala; Lafuente, Iraragorri, Unamuno, Bata y Gorostiza y los madrileños a Vidal; Torregrosa, Quesada; Prats, Esparza, Peña; Lazcano, Triana, Rubio, Cosme y Olaso.

Vuelve a ser campeón el Ath-Vuelve a ser campeon el Ath-létio en 1931. Tras eliminar al Sabadell, Unión de Irún y Logro-ño recibe en Chamartín al Betis sevillano, al que derrota por 3 a 1 en partido deslucido por la lluvia y por la indudable supe-rioridad vasca. Careaga, y Caste-llanos forman la defensa norte-ña, Felipes sustituye en el extre-mo a Lafuente y Bata vuelve al mo a Lafuente y Bata vuelve al

Pata aumenta la ventaja vasca en la continuación en la que el Betis salva el honor por medio de Sanz.

Sigue la racha triunfal del Athlétic que en 1932 también acu de a Chamartín para dilucidar el partido final al Barcelona.

El Athlétic había eliminado al Alavés y al Español y el
Barcelona al Celta y al Donostía.
Esta fué la temporada en la que
el Coruña eliminó al Real Madríd. Nogués; Zabalo, Alcoriza;
Martí, Guzmán, Arnau; Piera, Aro Martí, Guzmán, Arnau; Píera, Aro cha, Samitier, Ramón y Pedrol se alínean con el "Barsa" y Blasco; Castellano, Urquizu; Uríbe, Muguerza, Roberto; Lafuente, Iraragorri, Bata, Aguírrezabala y Gorostiza lo hacen con ios hasta ahora campeones. Falla un penal ty Zabalo en el primer tiempo y en el segundo es cuando una furíosa arrancada vasca la corona, Bata con el tiro que habrá de decidir el encuentro y la Copa.

Por cuarta vez consecutiva se lleva el trofeo el cuadro vasco. En 1933 vence en la final al Ma drid por 2 tantos a 1. Zamora; Ciriaco, Quincoces; Regueiro, Va ce. Bonet; Eugenio, Regueiro, Oli vares, Hilario y Lazcano se ali-nean con los madridistas y B'as-co; Castellano, Urquizu; Gilaurren, Muguerza, Roberto; Lafuen te, Iraragorri, Bata, Unamuno y Gorostiza con los atléticos. Mar-ca primero Lascano y empata Go rostiza. Cuando faltan ocho mi-nutos de lucha Lafuente se apunta el tanto de la v,ctoria. Como en 1930.

Ya en 1934 no aparece en Ya en 1934 no aparece en la final el conjunto vizcaño. Esta vez lo hacen el Madrid — que elimino el Osasuna, Athlétic bilbaino y Betis — y el Valencía. Vence el Madrid por 2 a 1 con esta formación: Zamora,; Ciriaco, Ouncoces; Regueiro, Bonet, Leon Čito; Lascano, Regueiro, Samitier, Hilario y Eugenío. En el Valen-Hilario y Eugenio. En el Valen-cia forman: Cano; Torregaray, Pasarin; Bertoli, Iturraspt, Con-

por el extraordinario método CCC por corres-

pondencia. Tanto si desea establecerse como modista, obteniendo con ello saneados

ngresos como si aspira solamente a aprender

lo preciso para las necesidades de su hogar, ningun procedimiento tan rápido, cámado y

CCC APARTADO 108

Lazcano el gol de la víctoría. Por sexta vez se proclama el Madrid campeón de Copa.

Cerremos hoy este capítulo de recuerdos con la final de menos historía y de más escaso interés que se llevan jugadas. Fué la que ventilaron el año 1935 el Sevilla y el Sabadell en Chamartín. Los favoritos tuvieron lo que se dice un mal año. Se dió el caso de que el campeón de Liga fué el Betis y el de la Copa el Sevilla, que ganó por 3 a 0 a un villa, que ganó por 3 a 0 a un Sabadell que cometió la torpeza de sacar a jugar a su lesionado delantero centro. En el Sevilla se alinearon Eizaguirre; Euskalduna, Deva: Alcázar, Segura, Fede; López, Torronteguí, Campanal, Tache y Bracero, de los que únicamente quedan en activo López
y Campanal y con el Sabadell:
Masíp; Morral, Blanch; Argemí,
Font, Gracía; Sangueza, Calvet,
Gual, Barceló y Parera. Campanal marcó dos veces y Bracero
una. — P.

El día 31 en Allonso Murube el mejor partido de COPA

Encontrarán los ricos vinos de Moriles, Cruz Cande y Pérez Barquero en el

BAR-RESTAURANTE

LAS DOS

Tapas selectas. Comidas por cubiertos y a la carta.-Millán As-tray, 4. Teléfono 2-7-4

APOLO

Mañana miércoles

Organización PAYA

EL GRANDIOSO ESPECTACULO FOLKLORICO Sevil Bronces

en el que figuran los ases del arte andaluz

EL SEVILLANO MANOLO FREGENAL y EL PELUSO

con la cooperación de los geniales ariisfas

Esperanza Santelmo - Alberio «El Huelvano» Aurora de Arte - Agustin Rivero - Raz-Pez Anfonio Peana

Que presentarán los motivos escenificados: Placita de doña Elvira, El sereno de mi barrio. No me digas que no, Salcillo de coral, El segundo aviso, Capullitos de olor, El maestro Falsela, La muerte de Curro Vega, Bronce Taliao y La Vela de San Juan



Aprenda a coser en su casa!

Doctor Cano

Especialista en piel, sífilis y venéreo . Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

ACEYTE YNGLES

C. S. n.º 150.

¡Parásito que toca... muerto es!

90 minutos

pletóricos de interés y emoción

El dia 31 en Alfonso Murube

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceula

DESEMPENOS GRATUITOS

Con motivo de las Fiestas de Navidad, éste Monte de Piedad fa cilitará con carácter gratuito, el desempeño de todas las ropas ex-elusivamente de abrigo, cuyo im

elusivamente de abrigo, cuyo îm porte sea înferior a quince pesetas y empeñadas antes del dia primero de noviembre pasado.

Los interesados podrân pasar a recoger dichas prendas, por estas oficinas, los dias 26, 27 y 28 del corrente y horas de 10 a 12 de la mañana.

Ceuta, a 23 de diciembre 1944

La Dirección

lista de las últimas diplomadas ... y pregunteles por CCC, la Academia que ii DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!

e los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pidanos la

CURSO DE CORTE Y CONFECCION

de necesidad imprescindible para toda mujer Cortar cualquier clase de prendas es un juego después de nuestras lecciones ...! PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO. GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. --ATRASADO, 35 CENTIMOS. - SUS-CRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.



DIRECCION - REDACCION ADMINISTRACION TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO Teléfono de la Redacción Administranúmero (7-9-9 -- Apartado 1-8-8

ALGECIRAS

FESTIVIDAD DE REYES

En la próxima festividad de Reyes, y una vez tomados los acuerdos por la Junta de Reyes formada por el coronel de Artí-llería, señor Ardanaz; temente coronel delegado de Orden Pú-blico, señor Comino y el elcalcoronel delegado de Orden Pú-blico. señor Comino, y el alcal-de, señor Gázquez Morales, con la cooperación y apoyo grande del Exemo señor gobernador mi-litar del Campo de Gibraltar, ge-meral Saenz de Buruaga, se lle-varán a cabo los siguientes ac-los:

Cabalgata de Reyes
En la víspera de la festívidad,
saldrá como el año pasado, la
gran cabalgata que recorrerá las
calles de la ciudad y en todas las
escuelas nacionales y centros henéficos delavidad y en todas las néficos, dejará el regalo para los

Reparto de bolsas de víveres

En el día de Reyes se llevará a cabo en el Ayuntamiento un reparto de bolsas de viveres a los necesitados y cada bolsa contendrá: azúcar, acetie, alubías, chocolate, garbanzos pan y vino. Este reparto se llevará a cabo en el Ayuntamiento.

ANIMACION

Algeciras, 25.—La Nochebue-na ha transcurrido con gran ani-mación. Las iglesías estuvieron abarrotadas durante la misa del Callo. Curna Gallo .- . CIFRA.

GRAN TEMPORAL DE LLUVIAS

Algeciras, 25.. De madrugada arreció el temporal de lluvías. La violencia del aguacero es tal que ha causado destrozos de con sideración en los Comercios y ca

sas partículares.
Se fnundaron las calles Eduardo Dato, General Queipo de Llano y otras. Los labradores se hallan satisfechos del agua caída así como también los industriales que se encuentran sujetos a restricciones eléctricas. — CI-FRA.

DOCTOR M. VAZQUEZ

Dei Servício del Hospítal General y del Niño Jesús de Madrid. Pasa consulta de esa especialidad los días 3 y 4 y 17 y 13 de to-dos los meses en Alfonso XI. 23. Teléfono 77. Consulta previo nú-mero. Horas de 10 a 12.

COMUNICADO ALEMAN

AUMENTA EN INTENSIDAD LA BATALLA INVERNAL DE BELGICA

Los alemanes han fomado la ofensiva en el sector de Bastogne

En las proximidades de Budapest se libra una violenta lucha defensiva

Nuevas Juerzas se han arrojado por ambos bandos beligerantes a la batalla invernal de Bélgica. Se ha eliminado la presión del enemigo en el sector renano del NO. y en el Sarre y Palatinado, y sus propósitos de genetración en el Rhín medio y Rhin inferior se ha reducido a la nada.

Después de su derrota de ayer los norteamericanos no han continuado sus ataques de diversión entre Solborn y Stavelo. En el sector de Bastogne nuestras tropas han tomado la ofensiva en un sector de Bastogne nuestras tro-pas han tomado la ofensiva en un ataque concentrico contra los gru nas al sur de Imola, en Naviglio

Cuartel General del Führer, 25.
Comunicado:
"Nuevas fuerzas se han arrojapor ambos bandos beligerans a la batalla invernal de BélgiSe ha eliminado la presión pal de puestos elementos de nal de nuestros elementos

choque en Luxemburgo central.
Entre el Sarre y el Rhin nuestras tropas han expulsado a los
americanos de varías localidades,
presionando cerca del enemigo en

de ayer
in coniversión
En el

Ha proseguido el fuego de
nuestra arma de gran radio de
acción contra Amberes y Londres.

y a ambos lados de Bagnacava-llo. También ayer el enemigo hu-

llo. También ayer el enemigo hubo de pagar, para lígeras progresiones locales, sensibles pérdidas
de material y cuantiosas bajas.
En Hungria entre el ago Balaton y Stuhlweissenburg se han
deshecho todos los ataques bolchevques apoyados por potentes
fuerzas blindadas.
Un cuerpo de elementos acorazados alemanes ha aniguilado en

Un cuerpo de elementos acorazados alemanes ha aniquilado en este sector entre el 21 y 23 de diciembre, 216 carros enemigos.

Ayer, aviones alemanes detruye ron veinticineo carros soviéticos y numerosos vehículos. Fueren derribados diecinueve aviones soviéticos.

En las proximidades de Buda-pest nuestros grupos de combate se hallan empeñados en violenta lucha defensiva contra las fuer-zas bolchevíques que han logra-do avanzar en el sector al Oeste

de la ciudad. En combates En combates intensisimos el enemigo ha sufrido bajas muy cuantiosas. Los contraataques de una división húngara al NO. de Budapest han rechazado al enemigo más hacia el N. En el sector de Ypolisag y a ambos lados del Sajo se combatió intensamente.

Al norte de Gross y Steffels-dorf, nuestros granaderos han reconquistado varias localida-

Se deshícieron ataques muy potentes contra Kaschau, con grandes pérdidas para el adver-

sarío.

En la cuarta jornada de la batalla defensíva de Curlandía, nuestras tropas mantuvieron sus posiciones en los actuales centros neurálgicos al norte de Frauenburg y norte de Doblen, frente a divisiones bolcheviques empeñadas inútilmente en lograr una penetración.

Bombarderos terroristas efectuaron una incursión contra el

Bombarderos terroristas efec-tuaron una incursión contra el oeste y SO. del Reich, Los cazas y la DCA alemana derribaron ochenta y síete avío-nes enemígos, de ellos 43 tetra-motores".—EFE.

A NUESTROS LECTORES

Para dar un mayor descanso, con motivo de la festividad celebrada en el día de ayer a nues-tro personal, como igualmente las Agencías informativas que sólo pasaron un resumen de los acon-tecimientos más importantes na-cionales e internacionales, el pre-sente número consta sólo de cuatro páginas.

ALOCUCION DE GOEBBELS

(Viene de la primera página.) mundo. Airmó que un día llegará en que el alto mando pueda dar detalles de la actual ofensiva.

detalles de la actual ofensiva.

Dijo Goebbels que en estos momentos solemnes el pueblo ale mán promete seguír a su Führer con toda su fuerza. En nombre del Führer transmito al pueblo su felicitación de Pascuas, y transmitiré a Hitler la felicitación del pueblo. Nuestos eneminos de del pueblo. Nuestros enemigos de claran que se encuentra enfermo. Sólo podemos decir que el deseo es madre del pensamiento. El Führer está en perfecto estado de salud y prosigue su trabajo es-piritual y físico con absoluta normalidad. Lo que tiene que decír al mundo lo dirá en el momento oportuno.

Con fe y firmeza inquebranta-bles nuestro Führer espera la evolución de la guerra.

La victoria de nuestras armas se basa en la inmutable decisión de los Ejércitos alemanes que no caerán jamás frente al enemigo y aprovechará todas las aprovechará todas las ocasiones para asestar al adversario los más duros golpes. Nuestro Führer tiene confianza absoluta en el pueblo que en esta época es su mejor y más fiel aliado. Nunca ha visto el Führer tantos planes para el futuro como en estas últimas semanas, anteriores a nues-tra ofensiva en el frente occidental, cuandonuestros enemigos en tal, cuando nuestros enemigos en de separarle de su pueblo.

El Führer, dijo Goebbels, por último, no dejará de darles la contestación merecida.--EFE.

Anuncios Breves

AGENCIA de negocios Sava. --Muy acreditada -- Obtiene certificados penales y demás documentos. Tramíta expedientes pensión. González Besada 15. COMERCIAL Maza repara aparatos de radio.

Noticias de España

GRAN TEMPORAL DE LLUVIAS Y NIEVE

CORDOBA, 25.—Durante todo el día no ha dejado de diluvíar, y la temperatura ha bajado muchisimo contribuyendo a que las calles de la ciudad. A causa de la nevada ha sido suspendido el encuentro de fútbol anunciado para hoy.—CIFRA.

-GRANJA DE SAN ILDEFON-

—GRANJA DE SAN ILDEFON-SO. 25.—Después del fortisimo temporal y frio intenso se desencadenó ayer una fuerte nevada. La nieve ha alcanzado más de cua renta centimetros. En la mañana de hoy marcaba el termómetro 13 grados bajo cero. CIFRA.

—MADRID, 25. — Desde las cuatro de la madrugada ha nevado copiosamente. Las calles ama necieron cubiertas por una espesa capa de nieve. El tráfico por las mismas ha sido hoy reducido. El servicio de limpieza del Ayuntamiento ha trabajado inten-

calles de la ciudad. A causa de la nevada ha sído suspendido el encuentro de fútbol anuncíado para hoy.—CIFRA.

—TOLEDO, 25. — Desde las cinco de la mañana nieva copiosamente en la capital. El trânsito por las calles se hace dificil por la capa de nieve de cinco centimetros que cubre las aceras.—CIFRA.

rio intensisimo en toda la pro-TERUEL. 25. vincia. Durante todo el día ayer cayeron grandes heladas se teme una gran nevada. — CI-FRA.

FRA.

—LINARES, 25.—Con motivo de las flestas de Navidad el Ayuntamiento además de las pagas extraordinarias entregadas a sus empleados y obreros ha hecho entrega de cuantiosos donativos en metálico y en especies. En el hospital, entre otros donativos, se entregaron 50 pesetas a cada uno de los enfermos de silicosis y tuberculosis que se hallan hospitalizados.—CIFRA.

—OVIEDO, 25.—Se ha desen-

pitalizados.— CIFRA.

—OVIEDO, 25.—Se ha desencadenado un intenso temporal de níeve en toda la región en la noche del domingo. En Pajares la níeve han alcanzado un espesor de 30 centímetros. Por carretera ha quedado interrumpido el tráfico rodado entre León y Asturias. Los trenes circuian sin grandes dificultades, gracias a la actividad desplegada por las máquínas exploradoras que trabajan constantemente. — CIFRA.

—ALBACETE, 25.—Durante la

—ALBACETE, 25.—Durante la noche de ayer y la madrugada de hoy ha caido una copiosa navada. El observatorio aéreo de Nuestra Señora de los Llanos ha registrado cinco grados bajo cecínco grados bajo cero.-CIFRA.

— SALAMANCA, 25. — En la mañana de hoy ha caído una nevada que ha cuajado en las calles y tejados. La temperatura ha descendido notablemente. — CIFRA.

— MORA DE TOLEDO, 25. En el Ayuntamiento se ha cele-brado el acto de entrega de pen-siones a los huerfanos de la revolución y de la guerra organiza-do por la Delegación Provincial de Ex-Cautívos.

Se repartieron veinticuatro mil pesetas entre los cincuenta y un beneficiarios.

Tras de unas palabras del al-calde y del delegado provincial de Ex-Cautívos, se cantó el "Ca-ra al Sol.—CIFRA.

CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Telefono, 519

Falange Española, 11



iYa está aquí...! "Mariquita

¿Quien es? Pues es la muñeca que se viste como una niña, que tiene personalidad, que educa y entretiene.

Venia exclusiva para TETUAN - TANGER y CEUTA, Teniente Arrabal, 6, segundo. Representación en Larache: Canalejas 11

PRIMERA OPORTUNIDAD AIMACENES

OFRECE 10 meses de crédito

FELIX GOM Z, S. A.

Confecciones de uniformes MILITARES Y TRAJES DE PAISANO

DELEGACION CENTRAL TETUAN

rancisco Clavero. Canalejas, 9. Horas de 13 a 15 y de 20 a 22.

SUBDELEGACIONES EN LARACHE Y TANGER

Dr. Juan Martínez Iliquera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tí. 705 CONSULTA DE 3 4 5 / DE 7 A 9